

RBC Placements en Direct^{MC} Comptes fictifs RBC Placements en Direct^{MC}
En savoir plus >
IMAGINEZ. RÉALISEZ.
Comptes fictifs Membre du FCPE



cyberpresse.ca

Publié le 21 septembre 2009 à 06h34 | Mis à jour le 21 septembre 2009 à 06h36

Le DG du Cégep a quitté ses fonctions



Sylvain Saint-Cyr
Archives La Tribune, Jessica Garneau



Marie-Christine Bouchard

La Tribune

(Sherbrooke) Le directeur général du Cégep de Sherbrooke, Sylvain Saint-Cyr, a quitté ses fonctions la semaine dernière. Un communiqué interne émis par le président du conseil d'administration ne donne aucune explication sur les raisons du départ de M. Saint-Cyr. Celui-ci est remplacé par intérim par Marie-France Bélanger, qui était jusque-là directrice des études.

Un courriel envoyé aux membres du personnel du cégep, jeudi dernier, expliquait qu'à «la suite de discussions entre M. Saint-Cyr et M. Demers (NDLR: Luc Demers, président du conseil d'administration du Cégep de Sherbrooke), il a été convenu entre les parties que M. Saint-Cyr cesse d'occuper la fonction de directeur général du cégep à compter de maintenant. Il est remplacé par intérim par Marie-France Bélanger, qui occupera le poste de directrice générale par intérim.»

Le courriel était signé de Luc Demers, président du conseil d'administration du Cégep.

Site internet mis à jour

Sur le site internet de l'institution scolaire, le nom de Sylvain Saint-Cyr a déjà été remplacé par celui de Marie-France Bélanger, dont le titre est «directeur général par intérim». Mme Bélanger est aussi toujours inscrite sous le poste de «directrice des études».

Du côté du syndicat, la réaction en a été une de surprise à la suite de cette annonce. «Oui, on avait constaté qu'il y avait des choses à changer. Mais de là à ce que, du jour au lendemain, il n'exerce plus ses fonctions, non, on ne l'avait pas vu venir. On a été surpris», soutient Diane Lafrance, présidente du Syndicat du personnel enseignant du Cégep de Sherbrooke (SPECS).

«Ces derniers mois, on l'a rencontré (NDLR: Sylvain Saint-Cyr) à quelques reprises au sujet d'autres dirigeants pour le questionner sur certaines méthodes. Puis, à la fin, il nous disait d'aller voir directement les personnes concernées. On le sentait moins présent, moins impliqué au cégep. Par contre, il était encore là au déjeuner de la rentrée, il est venu nous souhaiter une bonne année scolaire», ajoute Mme Lafrance.

Cette dernière déplore que le communiqué interne envoyé par le conseil d'administration ait été aussi «court et laconique» et qu'il n'explique pas les raisons de ce départ soudain. «Je le dis en mon nom personnel, mais je constate que ce communiqué ouvre la porte à toutes sortes d'interprétations et je ne trouve pas ça correct. J'espère qu'on finira par savoir ce qui s'est passé vraiment», précise-t-elle.

La Tribune a tenté sans succès de joindre plusieurs membres du conseil d'administration du Cégep de Sherbrooke, ainsi que la direction des communications.